
fõ que mudou 
depois de 46 

Para Barbosa Lima Sobrinho, 
presidente da ABI e constituinte de 
46, os trabalhos da atual Assembleia 
Constituinte estão se desenvolvendo 
dentro do previsto. Ele lembra que 
há diferenças notórias em relação a 
1946, pois naquele ano a Constituinte 
era exclusiva e sabia disso ao ser 
convocada. Atualmente, segundo 
Barbosa Lima Sobrinho, os consti
tuintes "têm muito mais experiência 
do que os de 46, que vinham de um 
período de ditadura que manteve o 
Congresso fechado desde 1937". 
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